



Journée Européenne du Patrimoine

samedi 17 septembre 2016 de 10h à 17h

L'École des Mines citoyenne

Dans le cadre du Bicentenaire de l'École des Mines, des visites et rencontres évoquent son engagement dans l'histoire et dans l'actualité du XXI^e siècle (recherche, engagement des élèves, culture scientifique...).

Thème 2016 :

Thème français : Patrimoine et citoyenneté

Dans le cadre du Bicentenaire de l'École des Mines, visites du site historique, expositions et rencontres évoquent son engagement dans les années 1914-18 et 39-45 et dans l'actualité du XXI^e siècle (recherche, engagement des élèves, culture scientifique...).

Cette journée propose :

- L'exposition «Mines en tranchées» réalisée dans le cadre du Centenaire 14-18, sur l'engagement de ses élèves et anciens élèves sur le front, de ses professeurs et ingénieurs en arrière dans l'industrie.
- Deux rencontres à 11h et 15h autour des années de l'occupation nazie, le rôle d'une école d'état et l'implication de jeunes élèves, d'un professeur Jean Letourneur et d'un directeur Louis Neltner dans la résistance : exposé, visite sur la trace des résistants dans l'école. Une exposition sera visible durant la journée.
- Des implications citoyennes des élèves ingénieurs, dans l'histoire (conflits, mine, grèves), dans leur cursus et dans le cadre associatif en lien avec la ville de Saint-Étienne, des associations locales...
- Des rencontres avec des chercheurs sur des thématiques de recherche appliquée en phase avec la société : ingénierie et santé, chimie et environnement, matériaux du futur...
- L'ouverture du CCSTI La Rotonde avec son exposition très jeune public « Mondo Minot » (à partir de 2 ans).



INSPIRING
INNOVATION
SINCE 1816